

Pameran JERIN di UMS

Sabtu, 24-03-2012

Surakarta- Selama 5 hari berturut-turut JERIN (sebuah lembaga kerjasama Jerman dan Indonesia) (14-18/11) telah menyelenggarakan pameran bertempat di Hall kampus I UMS. Pembukaan pameran dilakukan oleh Ulrich Mohr, Country Director of GIZ, dihadiri Ir. Joko Widodo, Sejumlah Kepala Dinas di Surakarta, Rektor dan Wakil Rektor UMS, Kepala Pusat Studi di UMS, dan tiga Kepala SMK di Surakarta.

Pameran JERIN ini diselenggarakan di 8 kota besar di Indonesia, salah satunya Solo dan UMS adalah pilihan pertamanya. Tujuan pameran JERIN ini menurut, Adi Wibowo salah satu Person in Charge (PIC) Solo, adalah mensosialisasikan hasil kerjasama yang selama ini telah dilakukan Pemerintah Jerman dalam bekerja sama dengan Indonesia. Ditanya alasan mengapa memilih UMS, Adi menjelaskan bahwa secara emosional UMS mempunyai hubungan yang baik dengan pemerintah Jerman terbukti banyak kerjasama yang dilakukan antara UMS dengan Jerman diantaranya, dengan DED, sebuah Lembaga dari Jerman yang banyak memberikan bantuan berupa softskill kepada negara-negara berkembang, termasuk Indonesia, yang sekarang berubah menjadi GIZ, Simposium Internasional tentang *Islam and the West* yang juga diprakarsai oleh pemerintah Jerman dan Indonesia diselenggarakan di UMS, yang juga tidak kalah penting adalah digitalisasi naskah-naskah kuno Keraton Surakarta kerjasama antara Pemerintah Jerman, UMS dan Keraton Kasunanan Surakarta. Beberapa alasan itulah diantaranya yang menjadi pertimbangan memilih UMS sebagai tempat pameran.

Hari pertama, Senin (14/11) pameran dibuka dengan ditandai pengguntingan pita oleh Duta Besar Jerman untuk Indonesia bersama-sama Rektor UMS dan Walikota Surakarta, dilanjutkan sambutan dan acara melihat stand pameran. Hari pertama ditutup dengan ramah tamah di Ruang Sidang Rektorat. Tanggal (15/11) acara *Workshop* tentang Perubahan Iklim, Tata Kelola dan Tata Kota, yang pesertanya para mahasiswa dari Universitas yang ada di Surakarta. *Workshop* dilaksanakan mulai pukul 08.00 s/d 16.00, di Gedung G Lt. 2 Fakultas Ekonomi UMS. Sementara bertempat di Hall Kampus I digelar acara Demo Masak berbahan dasar Keju hasil kerjasama JERIN dengan Pemkab Boyolali. Hari ke -3 (16/11) acara *SMK Day*, dimana pada acara itu ada presentasi dari beberapa SMK di Surakarta. Hari Kamis (17/11) demo masak dan pembuatan filet lele dari Pemkab Boyolali. Hari Jumat (18/11) pameran ditutup.

Dari model pameran yang diperagakan oleh JERIN, sangatlah menginspirasi kita untuk mencoba membuat pameran sejenis dengan materi yang berbeda. Meskipun hanya satu stand pameran tersebut tampak elegan dan berwibawa. Pesan yang disampaikan sangat efektif dapat sampai ke sasaran.